

たいしょう愛ランド 2018に参加しました！

3月18日の日曜日、7回目となる“たいしょう愛ランド”に、2年ぶりに
つみき遊びで出展参加しました。

今回は、大正会館向かいの昨年オープンしたメディカルセンターがスペース
でした。

地域のイベントでよくご一緒になる、プラレール遊びのたいしょうおもちゃ
病院さんと今回も隣り合わせで開催しました。



朝はお天気も良く、午後から曇り空にはなりましたが、このイベントにはた
くさんの来場者があります。

つみき遊びはお子さんの滞在時間が長く、最初のうちはお父さんやお母さん
は見守っているのですが、たいていはそのうちご一緒に遊ばれるようになりま
す。

どこまで高く積み木を重ねていけるか挑戦していた男の子。そのうち手が届
かなくなると、お父さんに肩車をしてもらいながら遊んでいました。

子供は腕がだるくなってきたと言っていました。お父さんの首の痛さのほ
うが大変だったと思います。



昨年は行事と重なり参加できませんでしたが、地域のお祭りと言ってよいく
らいのイベントに年々なっています。

個人の方や、パフォーマーの皆さん、地域のお店が数多く参加していて、民
間活力というものを強く感じるイベントです。

